

## 600 Argentinos Permanecen a Disposición del Ejecutivo

Murió un Guerrillero en un Tiroteo en una Fábrica

(PL y AP)

REPRESION

**BUENOS AIRES, 16 de enero.**—Actualmente hay 600 personas detenidas a disposición del Poder Ejecutivo, informó el ministro del Interior, Alberto Rocamora.

El funcionario agregó, en conversación con la prensa, que la situación de estos detenidos se examina en cada caso por los organismos competentes.

A principios de esta semana, el gobierno liberó a casi un centenar de presos políticos, algunos de los cuales abandonarán el país.

Con motivo del estado de sitio, imperante en la Argentina desde el mes de noviembre pasado, las personas detenidas por causas políticas pasan a disposición del poder central.

### OTRA AGRUPACION DE DERECHA

En tanto, el nuevo Partido (de derecha) Acción Nacionalista (PAN) expresó su decidido propósito de lanzarse a la arena política para participar en las elecciones presidenciales anunciadas para 1977.

El PAN ya presentó a la justicia sus primeras 120 fichas de afiliación y ahora se apresta a obtener la personería jurídica.

Con su fundación se amplía el espectro del nacionalismo tradicional, que en su gran mayoría está nucleado en la coalición oficialista Frente Justicialista de Liberación (FREJULI), cuya principal expresión política es el peronismo.

La posición política del PAN propone "primero compartir y luego dirigir la administración del Estado Nacional, conduciendo a nuestro pueblo hacia su cita con la historia".

Otros partidos nacionalistas, aunque de posición más moderada, son Acción Nacional, que dirige Mario Amadeo y Revolución Social, presidido por Marcelo Sánchez Sorondo. Ambas agrupaciones se aliaron al FREJULI. El PAN es presidido por Carlos María Dardán.

Por otro lado, un miembro de la autoproscrita organización extremista "Montoneros" murió hoy a consecuencia de las heridas que recibió ayer cuando con otros intentó la ocupación de una fábrica, en Buenos Aires.

Fue identificado como José Humberto Correa. Recibió un balazo en la cabeza cuando los obreros de la fábrica se resistieron, según la versión oficial.

También, miembros del ERP sufrieron bajas. Un guerrillero y un dirigente sindical resultaron heridos de bala en un tiroteo registrado en una fábrica que había sido ocupada por un comando, según trascendió en fuentes policiales.

El incidente tuvo lugar el miércoles en el interior de la fábrica Automotor Borward, en San Justo, 30 kilómetros al oeste de la capital bonaerense.

El grupo, integrado por una decena de miembros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ilegal) había ocupado ese establecimiento con fines propagandísticos.

Por su parte, la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA) que agrupa a los diarios del país, reclamó al gobierno por la clausura de diarios y por la detención de periodistas.

En una declaración dada a conocer en la capital, ADEPA señala que va a cumplirse un mes del decreto que dispuso la clausura de los diarios Crónica y La Calle, y ha excedido de este plazo la detención que sufre el director del diario El Pueblo, de la norteña provincia de Tucumán, Ignacio García Hamilton, puesto a disposición del Poder Ejecutivo Nacional sin que se haya movido contra él acción alguna, dice.